

5x11 Jahre Franziskus-Narren Lerchenberg

Es ist keine Schande, wenn man im Pastoralraum noch nie etwas von den Franziskus-Narren gehört hat. Wir bezeichnen uns jedoch immer gerne als der Verein, der gar keiner ist. Denn der Verein hinter dem FNL ist schlicht die katholische Kirche, denn wir sind seit 1970 eine reine Pfarrei-Fastnacht. Mit Stolz streuen wir immer wieder gerne Salz in die Wunden des Lerchenberger Carneval Clubs LCC (den Profis), die nicht so viele Jahre auf dem Buckel haben.

Von Matthias Zackl

4. Nov. 2024

Mit nur wenigen Ausnahmen (insbesondere wegen Corona oder Wasserschaden) finden die Sitzungen des FNL immer im Pfarrheim St. Franziskus statt. Mit satten 144 Sitzplätzen sind wir ausgebucht und haben wohl auch deshalb immer ein volles Haus.

Die Franziskus-Narren zeichnet insbesondere aus, dass wir den Aktiven keine Gage zahlen und diese zum großen Teil aus Drais/Lerchenberg stammt. Insbesondere der große Anteil der Jugend (KJDL) ist bemerkenswert und ermuntert und jedes Jahr wieder aufs Neue, weiterzumachen.

Ein weiteres Alleinstellungsmerkmal ist der Orden, der lange Jahre vom Töpferkreis der Pfarrei gestaltet wurde und selbst beim Umstieg auf Holz sind wir der Maxime treu geblieben, dass jedes Stück ein Unikat ist.

Wir freuen uns immer auch über Neuzugänge. Talentierte Redner oder Tanzgruppen aus dem Pastoralraum, die gerne mal bei uns auftreten würden, können sich gerne per Mail über fnl@online.de oder WhatsApp +49 157 30310000 melden, denn die Planung ist noch nicht abgeschlossen.

Wer uns mal erleben möchte, kann dies in der Jubiläumskampagne mehrfach:

Am Freitag, 15. November 2024 ab 18:11 bei der „Närrischen Weinprobe“.

Restkarten sind über fnl-situngs@online.de erhältlich zu 22,-.

Am Samstag, 8. Februar 2025 startet um 15:33 die Schunkelsitzung. Und letztlich

am Samstag, 15. Februar 2025 ab 18:11 die berühmte Prunksitzung.

Karten hierfür sind im Rahmen des Christkönigmarktes am 24.11.2024 ab ca. 12:00 erhältlich für 15,- vor der Kirche St. Franziskus. Auch hier eine herzliche Einladung.

Und wer dann immer noch nicht genug hat, darf gerne bei uns am Rosenmontagszug oder beim Draiser Zug mitlaufen. Es ist ein tolles Erlebnis, den Zug mal von der anderen Seite zu erleben.

Das dann sogar kostenfrei, nur Wurfmaterial sollte man mitbringen und sich unter fnl-rosenmontag@online.de anmelden, damit alle Infos zum Zug verschickt werden können.

Wir freuen uns auf neue Zuschauer aber auch Aktive aus dem Pastoralraum.

Mehr Infos zu uns findet man in Instagram unter „franziskusnarrenlerchenberg“.